

Artikel vom 07.11.2018**"CSU geht ins Gefängnis"**

CSU Ausflug JVA und Landgericht Landshut



Foto 1: Die Teilnehmer an der CSU-Infofahrt mit dem Organisator und Busfahrer, Karl-Heinz Prähofer (links), dem Tanner CSU-Ortsvorsitzenden, Wolfgang Schmid (mitte) und der Vorsitzenden der Frauenunion Tann, Marianne Rott (vierte von rechts). (Foto: Schmid)

„CSU geht ins Gefängnis Der Ortsvorsitzende, Wolfgang Schmid, konnte 50 Mitglieder und Freunde des CSU Ortsverbandes Tann zu einer nicht alltäglichen, sehr spannenden und beeindruckenden Info-Fahrt nach Landshut begrüßen. Das CSU-Mitglied Karl-Heinz Prähofer (Schöffe am Landgericht) organisierte einen Besuch in eines der modernsten Gefängnisse in Europa, der Justizvollzugsanstalt Landshut, und ins Landgericht. Schwer beeindruckt waren die Teilnehmer von der rund zweistündigen Führung durch die JVA, bei der sie hautnah Einblicke in den Alltag der Gefangenen gewinnen konnten. Nicht minder spannend waren die sehr bewegenden Ausführungen aus der Praxis des Vorsitzenden Richters am Landgericht. Im Anschluss wurden dann spannende Strafprozess-Verhandlungen live mitverfolgt. Beim gemeinsamen abschließenden Abendessen im Gasthaus Schwinghammer, Staudach, wurde angeregt über die Erlebnisse und über den einen oder anderen Richterspruch diskutiert. Wolfgang Schmid freute sich, dass die CSU Tann wiederum ein Highlight für jung und alt bieten konnte.“